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CALI

CVC no permitirá que se desarrolle un proyecto agroindustrial en
Pance; esto dijo su director
Durante los últimos días se ha hecho viral en redes sociales un video en el que se está publicitando el

proyecto ‘Edén’.
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En los últimos días se ha hecho viral en redes un video sobre un proyecto agroindustrial llamado ‘Edén’, que

ha captado toda la polémica ya que se construiría en el corregimiento de Pance, en plena zona de

amortiguación de los Farallones de Cali. Este tendría desarrollo turístico, cabañas, avistamiento de aves,

recorridos a caballo, senderismo, entre otros atractivos.

“También tendremos el inicio de la ganadería con cerca de 200 animales de engorde y en ceba en la

hacienda de Pance, aprovechando mientras tramitamos todo el tema de permisos, licencias y

autorizaciones ambientales para poder implementar cada atractivo turístico dentro de la joya del Edén.

Están todos invitados a conocer esta maravilla que estaremos desarrollando”, dice en uno de los apartes

del video Fidel Antonio Murillo, director de ese proyecto agroindustrial.
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Fabio Ariel Cardozo
@FabioCardozoM · Seguir

Alcalde  @alejoeder  este proyecto es una 
barbaridad, un atentando contra el santuario 
ambiental de las familias Caleñas. De permitirse 
semejante exabrupto sería el fin del paraíso 
natural que tenemos como ciudad. Un absurdo 
en medio de la COP16.  @Concejode Cali.
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Sin embargo, durante las últimas horas el director de la CVC, Marco Antonio Suárez, hizo un llamado de

atención a toda la ciudadanía caleña para noti�carles que el proyecto agroindustrial ‘Edén’ no tiene

ninguna autorización ambiental y que la publicidad que ha estado difundiendo el señor Murillo es

totalmente falsa.

“De manera irresponsable, ese señor está diciendo que van a hacer un proyecto agroindustrial ambiental

en esa zona. (...) Nosotros no vamos a permitir que en zona de amortiguación de los Farallones, en donde

nacen seis de los siete ríos que bañan a nuestra ciudad, hagan semejante adefesio. No se dejen engañar”,

advirtió Suárez.
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Asimismo, el funcionario dio a conocer que la autoridad ambiental ya dio inicio a las investigaciones y que

en los próximos días la Fiscalía será informada sobre este asunto. “Cualquier mínimo daño que me

causen, será fruto de una denuncia penal”.

Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director de la CVC, aclaró que el proyecto agroindustrial ‘Edén’ no tiene ninguna autorización ambiental. | Foto: Jorge
Orozco

El director de la CVC también le advirtió a la ciudadanía que no crea en todas las publicaciones que

aparecen en las redes sociales, ya que los creadores del supuesto proyecto se apropiarían del dinero que

piden como aporte para su construcción y luego se perderían, por lo que no van a tener ninguna

autorización para que se construya.

“Los páramos no se venden”: director de la CVC, Marco Antonio Suárez, tras conocer

sobre venta de fracciones en el Valle del Cauca
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“Esto ya venía plani�cándose porque nosotros queremos extender el distrito regional de manejo

integrado que tenemos ad portas de los Farallones y esa gente no nos permitió extenderlo, nos puso la

comunidad en contra calumniando a la corporación, diciendo que lo que hacíamos era quitarles las tierras,

lo cual es falso. Pero el objetivo que tenían era publicitar un proyecto habitacional industrial en zona de

amortiguación de los Farallones”, enfatizó.
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CVC
@CvcAmbiental · Seguir

¡No permitiremos ningún daño ambiental en 
#Pance! 

Más detalles en ► cvc.gov.co/boletin-prensa… 

Nuestro director general @SoyMASambiental, 
instó a la comunidad a que no se dejen 
engañar con el Proyecto Agroindustrial Edén 
que se está promocionando, el cual no tiene ni 
siquiera… Mostrar más
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Por lo tanto, la CVC ya le noti�có al director del ‘Edén’, dejando claro una vez más que el proyecto no va a

ser permitido.
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Finalmente, en cuanto a los supuestos montajes de construcción que ya estarían haciendo para el

proyecto agroindustrial, el director Marco Antonio Suárez resaltó que lo único que se ha hecho es montar

una valla como publicidad y que no se ha realizado ninguna intervención adicional.

“Nosotros vamos a dar la orden para que la Alcaldía desmonte la valla. Que se olviden que vamos a

dejar hacer ese proyecto en zona de amortiguación de los Farallones”, concluyó Suárez.

Cali CVC Medio ambiente pance farallones de cali Marco Antonio Suárez Gutiérrez
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